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 10 月 25 日の夕方降った雪には参りました。 まだ雪は降らないだろうと、すっかり油断して

いました。 と言うより、その日は私が東京から帰る日で、羽田空港には半袖・半ズボン・スリ

ッパ姿の人もおり、そんな人を見た二時間後に、吹雪に会うとは夢にも思いませんでした。  

東京の気温はまだ 20℃以上あり、少し歩けば汗が出る陽気、人々の服装はとても自由です。

先ほどの様に軽装の人、ハイネックのセーターを着ている人、中にはダウン着用の人もいました。

それほど日本列島が縦長と言う話で、この時期は誰の服装が正解なのか私にはわかりません。

お蔭さまで、月曜日には早速ホームの車すべて冬タイヤに交換し忙しい目に遭いましたが、雪 

が降ったのは、美幌と女満別・東藻琴だけと言う話を聞いたとき、疲れが倍になりました。 

 それと呼応するかのように、知合いの農家から越冬野菜のお裾分けの話があり、大根・白菜・

キャベツ・ニンジン・ジャガイモを軽トラックで回収して回り、これで越冬準備 7割完了です。

 今年の吹雪の際にも越冬野菜がある事で、大いに助かりました。 いざと言う時、身近に食材

がある事は心強いものです。 中々お返し出来ませんが、春まで大事に使わせて頂きます。 

11 月の行事予定 
 １・11/9  堀内 フミさん 満 96 歳 誕生日おめでとう。 
 ２・びほろ文化祭出展 11／1～3 まで観に来てネ！ 

 10/29(木)第63回北見菊まつりを見に行って

きました。 今年は見に行く時期が少し遅くな

りましたが、菊の管理が行き届いていて、いつ

もながら立派な菊を見せてもらい、目の保養に

なりました。 残念なのは、年々菊祭りを見に

行けるお年寄の数が減っている事です。 ホー

ムの中では元気ですが、冷たい空気を吸って風

邪でも引かせたらとの配慮から今回は6人の参

加でした。 いつまで、観に行けるのやら。 

10/22(木)サフランの会の利用者さんに、今年

の新そばを食べて頂きました。 サフランの会

員さんにそば打ちの出来る方が居り、我々が

少々楽させてもらいました。 サフランの利用

者さんはもとより、会員さんも新そばを楽しみ

にしており、そば談義に花が咲きいつもより皆

さんの食が進んだように思えました。 美味し

いものを食べれば、自然に会話が弾みます。 
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